
「南武線の連続

立体交差化事業

の進捗を踏まえ、暫定

的な使用が可能である

か地権者等と協議を行

なってまいりたい」と

答弁しました。

『朝のラッシュで混雑する踏切が危険！』

『駅西側に暫定的な臨時改札
の設置をして！』

『西国立駅周辺の駐輪場を
利用しやすくして！』

立川病院跡地は、
立ち入り禁止では

なく、近隣住民が活用できる
場にしてください。

市の担当課は「暫定的

な臨時改札の設置につ

いては、市の担当課長が

ＪＲの担当に議会等で要望が

あることを伝えている。」

　市は「来年度、指定管理者の業

務仕様書では３カ所の駐輪場を新

しくして設備面やサービス面の改

善が図られます」と答弁しました。

どうなるの？西国立駅周辺

　総務委員長に任命
されました。しっか
りと議論がされるよ
うがんばります。

みなさんの声で

『ごみ分別アプリ』がスタート！
　単身者や若者、忙

しい方にもゴミの分

別に取り組みやすく

する為にスマートフ

ォンでわかる「ごみ

分別アプリ」がリリ

ースされました。

　アプリは５か国語

対応なので外国人の

方々からも喜ばれて

います。

LGBT、人権無視・少数者排除の
暴言は許しません

　政権与党の国会議員が、月刊誌「新潮45」
にLGBTの人たちに対し「彼ら彼女らは子ども
をつくらない。生産性がない。そこに税金を
投入することは果たしていいのだろうか」と
いう論考を寄稿したことについて見解を求め
ました。
　市長は「一国会議員の発言に対して私は見
解を述べる立場にありません」と答弁しまし
た。私は「この暴言は憲法が保障する人権や
個人の尊厳を無視するとともに、少数者の排
除につながる危険極まる考えだ」と指摘しま
した。そして、LGBT専用窓口の設置などを要
求しました。市は「ＬＧＢＴも含め、人権尊
重の取り組みについて地道に進めて行きたい」
と答弁しました。

西
国
立
駅

▲人と自転車が交差する西国立
　駅北側の踏切

　稲田堤駅から府中本町駅までの約４

キロが立体化されるまで 20年以上か

かりました。当然、西国立駅の立体化

も相当な時間がかかってしまいます。

　私は、１日も早く安全でストレスフ

リーな通勤・通学ができるよう地域住

民のみなさんとご一緒に考え、皆さ

んの声をひきつづき議会へ届けます。

▲西国立駅西側にある第一自転車駐輪場

▲西国立駅改札から一番近く人気
　のある第三自転車駐輪場

約１ヘクタールの国有地

ボールで遊べる

  公園にしてほしい

市民の声は…

休憩やウォーキング
　ができる場所に
　　　してほしい

誰も入れない
　空間だけは
  やめてほしい


